



Development. Investment. Management.

Pressemitteilung: Die Bayern Projekt GmbH präsentiert ihr Projekt Bavaria Towers auf der internationalen Immobilienmesse MIPIM 2015 in Cannes.

Die Bayern Projekt GmbH ist 2015 auf der internationalen Immobilienmesse am Stand der Landeshauptstadt München vertreten und präsentiert das Projekt Bavaria Towers erstmalig auf internationalem Parkett: Pünktlich zur MIPIM (10.–13. März 2015) in Cannes, der bedeutendsten internationalen Messe für Immobilien, stellt der Eigentümervertreter und Projektentwickler Bayern Projekt das Projekt Bavaria Towers dem interessierten Fachpublikum vor. Auf rund 77.000 qm BGF entsteht eines der spektakulärsten Immobilienprojekte, das die bayerische Landeshauptstadt je gesehen hat. Das vierteilige Ensemble wird ab 2017 das östliche Tor zur Münchner City prägen und mit seiner herausragenden Architektur die Münchner Skyline bereichern.

Für weitere Informationen über das Projekt Bavaria Towers kontaktieren Sie bitte:

Frau Susanne Haban
Bayern Projekt GmbH
Tel. +49-89-41424890, Fax: +49-89-4142489-29
E-mail: s.haban@bayernprojekt.de

Quelle: Bayern Projekt GmbH

München, den 04. März 2015

Bayern Projekt GmbH
Einsteinstraße 172
81677 München
Tel: +49-(0)89 – 41 42 48 9 - 0
Fax: +49-(0)89 – 41 42 48 9 - 29
www.bayernprojekt.de